

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN



Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Wolfgang Zeilinhofer-Rath
Thomas Ranft

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Schriftliche Anfrage
Neubau des Volkstheaters?

24.09.2015

Das Volkstheater muss 2020 seinen bisherigen Standort an der Briener Straße verlassen. Im Dezember 2014 hatte der Münchner Stadtrat beschlossen, den Viehhof für ein neues Bühnenhaus zu nutzen. Das Kommunalreferat reichte erste Pläne für den Neubau des Volkstheaters auf dem Viehhof-Gelände zwischen Zenettistraße und Tumblingerstraße ein (siehe SZ vom 31.7.2015).

Der Neubau soll nun nicht nur zwei sondern drei Theatersäle beherbergen: einen großen Bühnenraum mit Platz für 600 Zuschauer, einen Saal mit 200 Plätzen sowie einen Multifunktionsraum mit 100 Plätzen. Bewilligt hatte der Stadtrat im Dezember 5200 Quadratmeter. Das geplante Bauareal umfasst ungefähr 7800 Quadratmeter (siehe SZ vom 31.7.2015).

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Trifft es zu, dass sich der Flächenverbrauch deutlich über die im Stadtrat Ende 2014 beschlossenen 5.600 qm bewegt, sogar möglicherweise bis zu einer Größenordnung von ca. 9.300 m² ausgedehnt wird?
Wenn ja, um wie viel erhöhen sich die Kosten?
2. Ist eine dritte Spielstätte als Multifunktionsraum, außerhalb des Rahmens, der durch den Stadtratsbeschluss abgesteckt wurde, geplant?
3. Trifft es zu, dass einer konzeptionell als verbindendes Element zur Umgebung gedachte Außengastronomie in einem eher abgeschotteten Innenhof errichtet werden soll?
Wie viel Fläche wird hierfür benötigt (ca. 1.000 m²) ?
4. Ist eine Aufnahme des Spielbetriebs bis 2020 gewährleistet?
Wenn nein, für wann sieht das vorliegende Konzept die Aufnahme des Spielbetriebs vor?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilinhofer-Rath
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat